

Ont prononcé les vœux temporaires : Soeur Saint-Antoine-de-Padoue, née Marie-Blanche-Alberta Dubois, de Montréal ; Soeur Sainte-Philomène, née Anne-Marie Gagné, de Trois-Pistoles.

Ont émis leurs vœux perpétuels : Soeur Saint-Cyprien, née Marie St-Cyr, de Wolseley, Sask. ; Soeur Saint-Stanislas-Kostka, née Marie-Yvonne Girard, de Saint-Célestin ; Soeur Saint-Ernest, née Géraldina Dallaire, de Québec ; Soeur Saint-Augustin, née Georgianna Livernois, de Malone, N. Y., E.-U. ; et Soeur Marie-de-Lorette, née Evangéline Pion, de Saint-Grégoire d'Iberville.

L'officiant a prononcé l'allocution de circonstance et le saint sacrifice a été offert par M. l'abbé Charpentier, ancien-aumônier de la communauté.

BIBLIOGRAPHIE

Prières et cérémonies d'un JUBILE DE MARIAGE. — Édité par l'Action sociale catholique, 101, rue Sainte-Anne, Québec, 1914.

Tel est le titre d'une intéressante et utile plaquette de 14 pages.

MM. les curés aiment que leurs paroissiens célèbrent l'anniversaire 25e ou 50e de leur mariage. Et ils ont bien raison. " Une telle fête met en relief la grandeur du mariage chrétien ; elle honore la fidélité conjugale, consacre les belles traditions familiales et les vertus domestiques ; elle est enfin un

suj
enti

M

rass

Rit

dom

citer

Il

long

bien

mai

G

est

tion

mên

des

eler

fair

du :

épo

d'u

com

C

serv

bilé

role

du :